Aktion WIR SIND NICHT DUMM!

Wir, die Auszubildenden in Kommunikationsassistenz für Deutsche Gebärdensprache von "gebaerdenservice.de" haben Passanten befragt, wie ihre Meinung zu der Kampagne "WIR SIND NICHT DUMM" ist und wie sie über hörgeschädigte Menschen denken.

Die Befragten und wir sind uns einig, dass es ein toller Anfang ist mit vier verschiedenen Plakaten auf Gehörlose und deren Problematik aufmerksam zu machen.

Einige Befragte haben Freunde und Bekannte welche hörgeschädigt sind und sagen somit, klar sind Gehörlose nicht dumm.

Eine Schulklasse wusste, dass Gehörlose mit der Gebärdensprache kommunizieren und ein Mädchen konnte sogar ihren Namen fingern. Eine Frau meinte "Wahrscheinlich lesen sich leider nur die Leute das Plakat durch, die eh der Meinung sind Gehörlose sind nicht dumm und die Personen mit Vorurteil werden sie ignorieren."

Da die Plakate auf den Bahnhöfen angebracht sind haben viele Personen keine Zeit sich die Aktion anzusehen, weil sie schnell ihre Bahn erreichen wollen. Oft kam auch die Aussage, dass die Plakate leider nicht auffallen. Die Farben erregen keine Aufmerksamkeit und die gelbe Schrift ist auf dem grauen Hintergrund nicht sehr gut zusehen.

Wir haben uns auch mit Gehörlosen ausgetauscht. Dabei haben wir herausgefunden, dass ihnen die Aufklärung fehlt. So haben sie das Gefühl es wird nur dargestellt: Ja-Gehörlose sind dumm und stumm. Aber sehr schön ist, dass man erkennt gehörlose Kinder haben die selben Träume wie hörende Kinder.

Dennoch sollten die nächsten Plakate mehr Deaf -Power ausstrahlen, mehr aufklären und an Orten angebracht sein, wo die Passanten mehr Zeit haben über die Botschaft nach zu denken.

Wir freuen uns auf die nächste Kampagne und darauf nach Abschluss unserer Ausbildung selbst aktiv über die Gehörlosenkultur aufzuklären.

